RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 6 seis de noviembre del año 2018 dos mil dieciocho, por instrucciones del Lic. Armando Manuel Porras Fuentes, Rector de esta Universidad, atendí la comisión de trasladarlo a las comunidades de Santa Teresa y Gavilanes; por lo que siendo las 16:00 horas del mismo día, iniciamos nuestra partida en el vehículo oficial facilitado por UTN con los datos: vehículo no. 13 tipo Suburban placas de circulación RGB-67-70, rumbo al campus universitario sito Mesa del Nayar, a fin de pernoctar esa noche.

Al día siguiente 07 siete de noviembre del mismo año, iniciamos nuestra partida a las 04:00 cuatro de la mañana rumbo a la localidad de Santa Teresa, regresando aproximadamente a las 19:00 hras de nueva cuenta a pernoctar en el campus universitario, descansando esa noche para al día siguiente 06 de noviembre del mismo año, iniciar nuestra partida desde las 05:00 cinco de la mañana a la comunicad de Gavilanes.

El objetivo principal de esta comisión, fue apoyar en la promoción y difusión de los programas educativos que oferta nuestra Universidad.

Una vez concluidos los trabajos, iniciamos nuestro retorno el mismo día a las 18:00 dieciocho horas, para llegar a la ciudad de Tepic a las 20:30 horas del mismo día.

MIGUEL ÁNGEL MELÉNDEZ RAMOS JEFE DE OFICINA